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INDICAÇÃO
 
 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao

Secretário de Estado da Educação sugerindo providências na  EEB Honório Miranda,
em Gaspar.

 
 
O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do

Regimento Interno, e considerando que:
 
- A Escola tem atualmente as seguintes demandas:

ampliação com novas salas de aula. Troca de janelas, pois são de madeiras antigas
(88 anos) e algumas estão caindo, não fechando direito.

 
-Troca de telhado, pois chove nas salas e corredores.
 
-A escola, por ser central e exclusiva de Ensino Médio, com

apenas 12 salas de aula, não atende/comporta a enorme demanda de alunos que
buscam vagas todos os anos.

 
 
requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e,

por meio deste, ao Secretário de Estado da Educação, a seguinte Indicação:
 
A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina

encaminha proposição do Deputado Ivan Naatz, que sugere a Vossa Excelência
melhorias na EEB Honório Miranda, em Gaspar. Atenciosamente, Deputado
Mauro de Nadal - Presidente

 
Sala das Sessões, 
 
Deputado Ivan Naatz
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